平成30年11月10日

# ありの寒間だより

日増しに秋の深まりを感じるなか、急な温度の変化で利用者の方々の体調を崩さない様に健康管理に心掛けております。

さて、毎年恒例のありの実祭ですが、園舎改築工事のため、中止と判断しましたが、 利用者と職員のみでこじんまりと歌やダンス、ゲームなどを楽しみたいと考えており ます。ご家族の方々には工事のため大変ご迷惑をおかけいたしますが、なにとぞご理 解のほどよろしくお願いいたします。

## 医務より

インフルエンザ予防接種と健康診断を11月16日に実施予定です。

先月発生した感染性胃腸炎は、9月29日から10月12日の2週間で利用者が19名、職員が9名の計28名が発症しましたが、皆さん軽微に経過回復しました。

感染症対策には気を付けているのですが、集団生活ではどうしても拡大してしまい 残念です。冬に備えてインフルエンザの集団発生がないように気を引き締めてまいり ます。

# 園舎改築工事の報告

10月中旬に鉄骨のおおよその組み立てが終了し、現在は内部のコンクリート打設と屋根工事に入りました。屋根工事が終わり次第、内装の工事が始まります。内装工事は一部夜間にも行うため、騒音等で利用者さんの負担にならないよう工事関係者とも話を進めて参ります。







10月18日西諸広域消防署立会いのもと地域の皆さまを交えて総合防災訓練を行いました。

夜間を想定し、避難経路の確認や初期消火、点呼など 一連の動作を緊張感をもって行いました。

新しい建物では、避難経路や避難場所などが変わって くるので、消防などと相談して対応したいと思います。

### 平成30年10月のヒヤリハット報告

・転 倒 … 3件 イスからかち上がる際、後方に転倒 怖てて多動し転倒、すねをぶつける

申いすで自走中後方に転倒、ケガ無レ
・破 損 … 1件 ふらつきアクリル板に接触、穴が開く
・のぼせる … 1件 長風呂によりのぼせ、下肢の脱力

・け が … 1件 左ひじをぶつけ出血

#### 平成30年10月の事故報告

- ・混雑時に後ろから押されて転倒、下あごに製傷を負う
- ・バランスを崩し足をひねった際、左足甲の骨にひびが入る

平成30年10月の苦情・相談報告

・特にありませんでした。